

Comment vivez-vous votre préparation à la confirmation ?

C'est une étape après le Baptême, la communion, nos demandes de pardon. Une étape vécue comme une progression depuis notre profession de foi. C'est une **nouvelle preuve de l'édifice de notre foi**, celle qui nous rapproche de Dieu.

On le vit comme une continuité dans notre démarche mais aussi comme un accomplissement d'un chemin vers un nouveau départ. Dans notre préparation, nous avons mis en perspective le chemin parcouru, nous avons suivi une réflexion intérieure. Cela nous a ouvert sur la découverte de « qui je suis », « ma foi » et Dieu dans ma vie.

Le cheminement que vous avez vécu vous a-t-il aidé à faire votre choix de la Confirmation ?

Ce chemin m'a permis de me questionner, de réfléchir et poser des mots sur nos craintes, nos doutes. On a posé ces questions en groupes mais aussi avec des moments de recueillement personnel. Cette démarche nous a permis de faire notre choix. Un choix individuel et surtout **éclairé**.

C'est un choix réfléchi vers un engagement : **nous sommes prêts**.

Dans quelle mesure le fait de vous retrouver en groupe d'aumônerie vous a aidé à vous engager vers la confirmation ?

Nous retrouver régulièrement même en période de confinement par la visio ou sur WhatsApp a consolidé le lien entre nous. Nous nous connaissons déjà depuis de nombreuses années. Nous avons vécu de grands moments de partage et d'échange. Nous avons parcouru ce chemin ensemble. Nous vivons nos rencontres comme un lieu d'entraide.

Quel rôle a joué la communauté pendant votre cheminement ?

La communauté nous aide à nous questionner et à trouver nos réponses. Recevoir le sacrement de Confirmation nous apportera la reconnaissance de l'Eglise et de la communauté. Nous espérons que ce sera l'occasion pour la communauté de venir vers nous, d'être « reconnu »

Comment allez-vous vivre l'après confirmation ?

Nous avons réfléchi à ce que nous pourrions faire après avoir reçu le sacrement de confirmation. 2 choses sont apparues : se mettre au service de l'Eglise et s'investir dans l'Eglise.

Se mettre au service pour aider la paroisse comme en donnant la communion. Ou bien devenir animateur au FRAT mais aussi devenir Parrain ou Marraine et aider à notre tour à accompagner dans une réflexion de foi.

S'investir dans l'Eglise c'est aussi pour nous être capable de dire OUI. Se sentir plus grand et plus sûr de soi dans notre foi. Être prêt à accepter d'aider si on me le propose.

En conclusion :

La confirmation, c'est un engagement personnel, la réalisation d'un choix éclairé. **Nous sommes prêts**.

Je suis heureux.

Nous sommes heureux.